



## ☆ GRAN CABALGATA DE REYES.

La noche del 5 de enero recorrió nuestras calles la cabalgata de los Reyes Magos, entre la ilusión de pequeños y mayores. Como novedad señalar que este año los Magos dejaron los caballos y venían motorizados. Las Peñas de Carnaval anima-



ron con sus disfraces y carrozas la fiesta de los niños, así como el Centro Local de Agricultores y Ganaderos.

Después de un recorrido por las calles solaneras los Reyes saludaron a los niños congregados en la Plaza Mayor, visitando al día siguiente a los ancianos en el Asilo.



## ☆ NUEVA CARROZA DE SAN SEBASTIAN.

Junto a los tradicionales actos en honor a San Sebastián, entre los que se enumeran la misa en la ermita, hubo novedad en la procesión dado que la imagen del santo acompañada por la Banda de San Sebastián desfilaba en una reciente carroza que ha donado el hermano mayor de la cofradía y tesorero de ésta por ya 37 años, Pedro Antonio Romero de Avila. La carroza es obra de Agustín Delgado.

8



## ☆ EL "HASTA PRONTO" DE LA VIRGEN DE PEÑARROYA.

La Virgen partió hacia el castillo el lunes 22 de enero. Previamente se vino celebrando un novenario en la parroquia de Santa Catalina, así como la vigilia por la Adoración Nocturna la noche del sábado y la presencia de la de Peñarroya a partir de la tarde del domingo en la ermita del Humilladero, actos en definitiva de despedida a la Patrona cuya capitania ostentó Luis Vicente Serrano.